



S1 SISTEM INFORMASI

Dengan pemanfaatan Sistem Informasi/Teknologi Informasi (SI/TI) yang semakin pesat tentu dibutuhkan tenaga SI/TI yang kompeten. Berdasarkan data International Data Center (IDC) kebutuhan tenaga SI/TI di Indonesia sekitar 300 ribu orang per tahun. Tetapi jumlah lulusan SI/TI yang terserap pasar kerja hanya 10 persen, bukan karena jumlah tetapi juga kualitas lulusan yang diharapkan. Sampai dengan tahun 2013 masa tunggu lulusan Program Studi (Prodi) S1 Sistem Informasi STIKOM Surabaya tidak lebih dari 6 bulan sehingga kemampuan lulusan dapat segera diaplikasikan di pasar kerja. Terdapat 3 kelompok mata kuliah untuk mendukung kebutuhan tenaga SI/TI, yaitu kelompok mata kuliah Pemrograman, Analisis Sistem, dan Manajemen Proyek SI/TI.

PROSPEK KARIR

Business/Systems Analyst, Software Engineer, Project Manager, Database Administrator, IT Auditor, Helpdesk Analyst, Consultant Programmer, Technical, Software QA/Test Analyst.

S1 SISTEM KOMPUTER

Berbagai macam mesin dan alat-alat sudah dikendalikan secara otomatis menggunakan sistem yang kompleks sehingga menghasilkan produk yang bagus dan keakuratan yang tinggi. Untuk memenuhi kebutuhan tenaga kerja dalam bidang otomatisasi industri dan jaringan komputer, program studi S1 Sistem Komputer berkomitmen untuk menghasilkan lulusan yang memiliki kemampuan analisis, desain, dan perencanaan, serta kemampuan membangun sistem otomatisasi industri dan jaringan industri dan jaringan komputer yang bermanfaat bagi kesejahteraan masyarakat.

Program Studi S1 Sistem Komputer didukung oleh kurikulum yang telah disesuaikan dengan Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) dan para dosen yang ahli di bidangnya dengan gelar Strata 2 dan Strata 3, serta perangkat laboratorium yang sangat memadai untuk menunjang proses belajar mengajar yang berkualitas.

PROSPEK KARIR

Computer System Engineering, Computer Based Information Engineer, Computer Network Engineer, Computerized System Engineer, Computer Control Engineer, System Maintenance Manager.

S1 DESAIN KOMUNIKASI VISUAL

Perkembangan Industri Kreatif yang sangat kompetitif, mendesak perguruan tinggi untuk menyiapkan sumber daya manusia yang berkualitas dan handal, khususnya di bidang desain periklanan dan branding. Program Studi S1 Desain Komunikasi Visual STIKOM Surabaya hadir sebagai kampus yang siap mencetak lulusannya dalam bidang perancangan iklan (advertising), branding, promotion, corporate identity, company profile, dan media kreatif lainnya. Untuk menghadapi persaingan dan menjawab tantangan pasar kerja saat ini, program studi ini dirancang dengan basis sains, multimedia, entrepreneurship, riset, dan soft skill tinggi. Hal ini didukung dengan fasilitas yang memadai, tenaga pengajar yang kompeten dengan latar belakang pendidikan S2 dan S3, serta tenaga praktisi profesional.

PROSPEK KARIR

Creative Director, Art Director, Media Planner, Copywriter, Animator, Creative Designer, Advertising Photographer, Researchers Advertising and Design, Creativepreneur.

DIV KOMPUTER MULTIMEDIA

Program studi DIV Komputer Multimedia merupakan program studi multimedia di Indonesia yang mendidik mahasiswa agar mampu menyampaikan pesan yang bisa menggunakan alur audio maupun visual, alur pandang, dan alur dengar. Alur ini dapat kita jumpai pada media televisi, multimedia interaktif, dan dikemas dalam unsur-unsur yang kreatif dalam penyampaian pesan-pesannya agar lebih menarik.

KENAPA DIV?

DIV merupakan program vokasi setara dengan S-1, yaitu menyelesaikan 145 SKS. Program vokasi menitikberatkan pada keterampilan sehingga komposisi adalah 60% praktek dan 40% teori. Lulusan DIV bergelar Sarjana Sains Terapan dan bisa melanjutkan ke S-2 maupun ke S-2T (S-2 Terapan). Lulusan DIV ahli dalam bidang Animator, Web Designer, Videographer, Art Director, Photographer, Storyboarder, Digital Illustrator, Game Programmer.

PROSPEK KARIR

Animator, Web designer, Videographer, Art Director, Photographer, Storyboarder, Digital Illustrator, Game Programmer.